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Oggetto: Approvazione verbale della seduta del: 

 

03 NOVEMBRE 2020 

 

  

Il Consiglio di Amministrazione si riunisce presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il giovedì 04 Febbraio 2021, alle ore 12.00. 

 

La Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Epifanio Domenico Comis, Prof. Carmelo 

Giudice, lo Studente sig. Alfio Adamo Pio Tomasello 

 

 

 Il Direttore amministrativo f.f., dott. Omar Moricca, partecipa alla seduta con 

voto consultivo e assume le funzioni i Segretario verbalizzante. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

all’Albo dell’Istituto in data 06/02/2021 

         Il Direttore Amministrativo f.f. 
Dr. Omar Moricca 

 
 

http://www.istitutobellini.it/


 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 
N. 1/2021 DEL 04 febbraio 2021 

  
Oggetto: Approvazione verbale della seduta del: 
 
03 NOVEMBRE 2020 
 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 
 
Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 
 
Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 
 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 
 
Letti i verbali delle sedute del 3 novembre e dell'1 dicembre 2020; 
 
 
A maggioranza; 
n. 1 Astenuto: Prof. Carmelo Giudice; 
 

DELIBERA 
 

Approvare il verbale della seduta del: 
 

1. 3 novembre 2020; 
 
Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 
 
Il Direttore Amministrativo f.f.       Il Presidente 
 Dr. Omar Moricca     Prof.ssa Graziella Seminara 

            

 
 

 
 



 
 

ISTITUTO MUSICALE VINCENZO BELLINI 

CATANIA 
 

Istituto Superiore di Studi Musicali 

 
CONSIGLIO di AMMINISTRAZIONE 

 

VERBALE 03 NOVEMBRE 2020 ORE 17:00 

 
RIAGGIORNAMENTO DELLA SEDUTA DEL 27.10.2020 
 
 

Sono presenti:  

 Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara; 

 Il Direttore, Prof. Epifanio Comis che assume le funzioni di segretario verbalizzante; 

 Il rappresentante della Consulta degli studenti, sig. Tomasello Alfio Adamo Pio 

 Il Direttore amministrativo f.f., Dott. Omar Moricca. 
 
Apre la seduta il Direttore Didattico Prof. Epifanio Comis, il quale espone come sia necessario scrivere al 
Dott. Covolan, al Ministero, per avere un modello di bando per l'individuazione del Direttore 
Amministrativo con urgenza,  
 
Prende la parola il Presidente il quale da mandato al Direttore amministrativo di predisporre una lettera 

formale in cui chieda al Ministero, vista la mancanza del Direttore Amministrativo, alla quale si sta ovviando 

dando l’incarico al Direttore di Ragioneria, Dott. Omar Moricca, come facente funzione, di suggerire o 

proporre un Bando per il concorso e sui requisiti che li componenti della commissione devono avere. 

Il Direttore, Prof. Epifanio Comis, assume le funzioni di segretario verbalizzante. 

Interviene il Direttore che sottolinea, visto il tempo di un mese che l'amministrazione si è data per il bando 

del direttore amministrativo, come sia importante che il Presidente dia seguito alla ricerca di un Direttore 

di Ragioneria ad Interim 

Il Presidente: si dà quindici giorni per trovare una disponibilità ad un interim considerato l’incarico che si 

intende dare fino al 30 novembre di responsabile dell'ufficio di Ragioneria al collaboratore amministrativo 

dott. Roberto Scornavacca ed attivandosi immediatamente, nell’ attesa di ricevere una risposta dal 

Ministero per cercare un eventuale sostituto prima possibile. 

Il Direttore, Prof. Comis ribadisce come sia importante individuare una persona che sia disponibile 

all'interim di Direttore di Ragioneria per non rischiare di bloccare l’amministrazione, 

Il Direttore didattico propone di estendere l'indagine al comparto Università  

Il Presidente spiega che farà un’indagine immediata con la speranza di ricevere riscontro positivo; 



Il Direttore Comis propone di fare l'indagine e contestualmente prorogare il Dottor Scornavacca, 

limitatamente a questo periodo di vacatio in cui il Presidente cercherà di individuare delle figure ad interim 

all’Università e al Ministero, al fine di trovare il prima possibile un sostituto. 

Il Presidente espone come l’Avv. Basile, interpellato dal C.d.A., ha espresso suo parere dicendo che non 

c’erano problemi o incompatibilità nell'affidare temporaneamente l’incarico al Dott. Scornavacca e chiede 

se il Consigliere, Prof.Giudice, è stato informato del parere favorevole espresso dall’ avvocato su un 

eventuale interim al collaboratore amministrativo non idoneo al bando del Direttore di Ragioneria e il 

Direttore didattico conferma di averlo informato. 

Il Presidente spiega che per non bloccare l’attività amministrativa è opportuno prorogare 

temporaneamente nel ruolo di responsabile dell'ufficio di ragioneria il dott. Scornavacca e avviare 

contestualmente una ricerca nel comparto AFAM e all’Università di una figura di Direttore di Ragioneria. 

Il CDA delibera a voti unanimi. 

 
La seduta è chiusa alle ore 17;30 
 
 


